

L'IUT des Tertiales a organisé une conférence sur la prostitution

Le grand combat

La prostitution dans le monde était au centre des débats organisés par quatre étudiantes valenciennoises.

► Président national et européen de l'association "Mouvement du Nid", Bernard Lemettre était invité au bâtiment IUT des Tertiales, ce mardi, afin d'évoquer le problème de la prostitution dans le monde.

"La prostitution n'existe que par le fait que c'est un commerce. Elle touche aussi bien les femmes, les hommes, que les enfants. Elle ne célèbre pas le sexe en lui-même mais le marché du sexe", dénonce Bernard Lemettre en stigmatisant une société devenue pornographique où l'argent est roi. *"Il faut la combattre, car ce phénomène porte atteinte à la dignité humaine"*, poursuit-il en préambule de son intervention.

La faute aux clients et aux proxénètes

Puis les étudiants apprennent à connaître le destin de deux personnes prostituées : l'une est russe, l'autre est brésilienne, toutes deux sont tombées dans l'engrenage de la prostitution. *"A l'origine de ce phénomène, il y a trois protagonistes : les personnes prostituées mais surtout les clients et les proxénètes"*, explique le président de l'association qui part alors dans le récit de ses rencontres



Bernard Lemettre de l'association "Mouvement du nid", entouré des quatre étudiantes à l'initiative de la conférence.

avec ces différents acteurs de la prostitution.

Les rencontres avec les personnes prostituées prennent justement part aux objectifs de l'association "Mouvement du Nid", aussi basée en Afrique et au Brésil, qui s'occupe également de la réinsertion des anciennes prostituées dans le monde du travail. D'ailleurs, à ce jour, cet organisme reconnu par les Nations Unies

accompagne près de 130 anciennes prostituées à travers leur réinsertion professionnelle.

Cette conférence rentre dans le cadre des études de Virginie, Florence, Émeline et Doriane, toutes élèves en deuxième année de DUT de technique de commercialisation. *"Notre objectif est de faire connaître cette association et son action"*, explique Florence. Afin de

prolonger cette conférence, une pièce de théâtre était prévue le soir même à la MJC de Saint-Saulve. Intitulée "Au Bout de la Nuit", la pièce raconte l'histoire vraie d'une ancienne prostituée devenue députée à Genève. *"Comme quoi, lutter contre ce fléau, n'est pas peine perdue"*, concède Bernard Lemettre.